

a. Pemenuhan Pengukuran Kinerja

Pemenuhan Pengukuran Kinerja diperoleh nilai **5,00 (100,00 %)**, dimana Dokumen IKU telah diukur sebagai ukuran kinerja secara formal, telah terdapat ukuran kinerja tingkat eselon III dan IV sebagai turunan kinerja atasannya dan terdapat mekanisme pengumpulan data kinerja, dan Indikator Kinerja Utama telah dipublikasikan

b. Kualitas Pengukuran Kinerja

Kualitas Pengukuran memperoleh nilai **7,50 (60,00 %)**, di mana IKU telah memenuhi kriteria indikator yang baik, IKU unit kerja telah selaras dengan IKU IP, Ukuran (Indikator) kinerja eselon III dan IV telah memenuhi kriteria indikator kinerja yang baik, Pengumpulan data kinerja dapat diandalkan, namun, **Pengumpulan data kinerja atas Rencana Aksi belum dilakukan secara berkala (bulanan/triwulanan/semester) dan pengukuran kinerja belum di kembangkan menggunakan teknologi informasi**

c. Implementasi Pengukuran Kinerja

Implementasi pengukuran memperoleh nilai **1,88** atau **25,00 %**. Karena IKU telah dimanfaatkan dalam dokumen-dokumen perencanaan dan penganggaran, IKU telah dimanfaatkan untuk penilaian kinerja, Target kinerja eselon III dan IV telah dimonitor pencapaiannya, Hasil pengukuran (capaian) kinerja mulai dari setingkat eselon IV keatas telah dikaitkan dengan (dimanfaatkan sebagai dasar pemberian) reward & punishment, IKU telah direviu, ada upaya perbaikan namun belum ada perbaikan yang signifikan

C. PELAPORAN KINERJA

Dari pengujian terhadap 16 indikator pada pelaporan kinerja diperoleh nilai **9,32** dari nilai maksimal **15** atau capaian aktualnya diperoleh nilai **62,11 %**. Dengan demikian terdapat indikator yang belum terpenuhi dan memerlukan penyempurnaan. Secara keseluruhan komponen tersebut dapat diuraikan sebagai berikut :

a. Pemenuhan Pelaporan Kinerja

Pemenuhan Pelaporan kinerja diperoleh nilai sebesar **2,06 (68,75 %)**. **Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Tanjung Jabung Barat** telah menyusun Dokumen Laporan Kinerja Tahun 2017 dan disampaikan tepat waktu, namun **Dokumen Laporan Kinerja belum di upload kedalam website.**

b. Penyajian Informasi Kinerja

Adapun penyajian informasi kinerja diperoleh nilai sebesar **4,55**